Poduje asumió coordinación de campaña senatorial de Guzmán

Como coordinador general de la campaña senatorial de Jaime Guzmán asumió hoy el ex ministro Miguel Angel Poduje, quien trabjará junto a los candidatos a diputados de la UDI.

En conferencia de prensa Guzmán, acompañado de los candidatos a diputados de Santiago nor-poniente, enumeró las cualidades de Poduje y reiteró que no deseaban un retroceso en el país, sino que "representar e interpretar a todos los chilenos", a quienes "rechazan los entendimientos de aquellos que quieren volver a los camino de Allende".

"El reconoce que en marzo va a tener un superior"

Respecto a despuesadas ayer, Guzmán señaló que lo más importante y valioso es que "él reconoce que después de marzo va a tener un superior que va a ser el Presidente de la República, no importa si es Aylwin u otro". Agregó que hasta ahora el Jefe del Estado se había mostrado "incompatible" a la idea, sin embargo ahora



La UDI presentó a sus candidatos de la Región Metropolitana

"muestra voluntad de una mayor convicción con la realidad jurídica".

En otro ámbito, al ser consultado Guzmán sobre el hecho que se presenta por un sector más popular siendo considerado él un intelectual más que un líder, respondió "haber estado siempre cerca de los más necesitados". Y, agregó, "soy hombre de acción y no de escritorio".